

25 août

Le sacrifice parfait « nous unit à Dieu dans une sainte communion » dit Augustin. C'est l'unité et non la souffrance qui, pour lui, est le cœur du sacrifice. Or peut-on adhérer plus totalement à Dieu qu'en étant son temple? Les cœurs devenus un seul cœur par la charité, voilà le sacrifice du Corps tout entier, c'est « le sacrifice dans sa totalité »; car tel est le sacrifice des chrétiens : « À plusieurs, n'être qu'un seul Corps dans le Christ », ou un seul temple. Ce sacrifice trouve son achèvement dans l'eucharistie. En effet, « ce sacrifice, l'Église ne cesse de le reproduire dans le sacrement de l'autel bien connu des fidèles, où il lui est montré que dans ce qu'elle offre, elle est elle-même offerte ».